
“Si logramos la aprobación de la permuta de la quinta de Pedrini en el Concejo,
vamos a poder entregar los terrenos”, afirmó el intendente Gilberto Alegre. 
De todas formas, se está trabajando en la quinta ubicada frente el circuito de
motocross, en caso de que no se vote a favor en la sesión del jueves.
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Mientras tanto, el municipio realiza trabajos y tendido de electricidad en los terrenos 
ubicados frente al circuito de motocross, en caso de que no se apruebe la permuta 

este jueves en el Concejo Deliberante.
































